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学校教育目標：夢や希望をもち、主体的に学び、たくましく伸びていく由宇っ子の育成 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 第３回結愛ネット協議会・由宇学校教育連絡協議会  

  ２月 28日（金）に第３回結愛ネット協議会および由宇学校教育連絡協議会が行われ、由宇 

校区の子ども達のサポートや見守り状況のまとめをしました。由宇中では｢子どもの学びプロ 

ジェクト｣として、生徒総会で出た意見をもとに各小学校に出向き、小学校でも由宇地区の課 

題を考え、今年度は「あいさつ」「ゴミ問題」を地域課題として、連携して行動することにしました。 
 

 今年度を総括したまとめと文科省での受賞の様子を見ながら、地域の方々から感想と意見をいただきました。その

後、生徒代表の活動発表、地域・教職員・生徒も参加したミニ塾議でＡからＧのグループに分かれて「来年度の子ど

も達へのメッセージ」を出し合いました。想いをカタチ(行動)にして、「小中あいさつ運動」、「登校時クリーン作戦」

を実施した由宇っ子に、さらに温かいメーセージをいただきました。来年度も地域の想いと 

応援で背中を押していただきながら、行動していきます。ご期待ください。 

 

NO. １３
令和７年３月４日発行 

由宇中HPを 
ご覧ください。 

 
 
 
３学期の始業式で、令和７年（新しい年）の始まりとともに、「二十四節気」の話をしました。そ
して、「三年生にとって、残り４０日の学校生活を充実した毎日にしましょう。」とお伝えしました。あ
れから、３７日の日々が、あっという間に過ぎてしまいました。 
私が皆さんと出会って、２年となります。本来優しく思いやりのある皆さんですが、二年生の頃
は、友達との人間関係に悩み、涙を流すこともありました。最上級生となった皆さんの活躍は、目
を見張るものがありました。 
嬉しいこと、悲しいこと、悔しいこと、感動したこと・・・。仲間が一緒だからこそできる多くの経験
があったことでしょう。これらの経験を積み重ね、また、乗り越えたことで、すばらしい成長を遂げ
たと私は信じています。そして、卒業の日を迎えようとしています。 
 
卒業は、ゴールではありません。次のステージに向けて、羽ばたくための節目の時なのです。 
まだ、実感はないでしょうが、これまでの１５年間、保護者 
や地域の皆様、先生方の支えがあって育ってきたことへの 
感謝の気持ちを忘れないでほしいと思っています。 
卒業式までのあと３日、皆さんにとって、義務教育を振り 
返り、「感謝」を見つける４日間になれば幸いです。 
３月７日の卒業式が、最高のテイクオフとなることを願っ 
ています。 
                                 校長 田山 満則 



 新体制の生徒会活動も本格化！ 専門委員長の紹介！  

 

 

 

 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
  
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
      

     今年度最終号は３月 24日(月)に発行予定です。 

日 曜 3 月の主な予定 

５ 水  公立一般学力検査 

６ 木  卒業式予行・３年生を送る会 

７ 金  第７８回卒業証書授与式 

10 月  全校集会 

13 木  公立入試合格発表 

１９ 水  新入生 1日入学ＡＭ 

２０ 木  შჩცძ春分の日 

24 月  修了式ＡＭ（給食なし） 

2５ 火  年度末始め休業開始～４月７日（月）まで 

28 金 
 離任式 10：00～（在校生は９：３０までに 

 登校、卒業生は９：４５までに体育館） 

２月７日（２年生立志式・１年参観日）での様子

 

 令和７年度学級委員長になりまし

た○○です。私は、学級委員長とし

て、感謝の気持ちを伝えられる学校

をつくりたいです。そのために、｢３・

２・１運動｣を徹底して行います。初

めての委員長なので、分からないこ

とがたくさんありますが、一生懸命

頑張ります。  学級委員長 ○○ 

 私は、これまでの１年間の保体委

員の経験を活かして、全校生徒一人

ひとりの健康や体力向上の面を支え

て行きたいと思います。そのために

まず、私がお手本になり、日々の学校

生活から健康や体力の大切さを全校

生徒に伝えられるように精一杯頑張

って行きます。  保体委員長 ○○ 

 私は給食委員長として、意欲的に

行動していきたいと思います。例え

ば、授業が終わったらすぐに１階の

給食室前に降りて呼びかけをした

り、食缶をきれいに並べたりしたい

です。給食委員は初めてですが、みな

さんのお手本になるように頑張りた

いです。    給食委員長 ○○ 

 この度、図書委員長になりました、

○○です。みなさんに、より多く図書

室を利用していただけるように、頑

張ります。また、たくさん本を読んで

もらえるように、本のおすすめ等を

していきます。これからよろしくお

願いします。      

        図書委員長 ○○ 

 私は、放送委員として間近で二人

の委員長の先輩の姿を見てきまし

た。それぞれのよさを受け継ぎつつ、

これまで以上に放送を効果的なもの

にするべく委員長としての自覚をも

って頑張っていきたいと思います。 

 １年間よろしくお願いします。 

        放送委員長 ○○ 

 私は、初めて環境委員長になり分

からないこともたくさんあります。

しかし、委員会の人達と一緒に支え

合いながら、１年間頑張っていこう

と思います。そのためにまず自分の

身の周りから整え、生徒のお手本と

なれるように精一杯頑張りたいと思

います。    環境委員長 ○○ 

 令和７年度学習委員長になりまし

た○○です。私は学習委員長として

生徒が集中力をアップさせ、学力が

向上するような環境を目指したいと

思います。初めての委員長経験なの

で不安な所も多々ありますが、精一

杯頑張るのでご協力お願いします。 

        学習委員長 ○○ 


